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O Baile de Gala  de 104 anos do 
Clube  Central  foi um sucesso!
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Licínio Bastos, conhecido administrador e português de sucesso em-
presarial, comemorou seu aniversário, mais uma vez, no Arouca Barra 
Clube, onde é também  vice-presidente. Foi  uma grande festa em 

que nada faltou, inclusive os vários amigos que tem, além de sua bela 
família e outros membros da diretoria da casa. Mais uma ocasião de su-

cesso para eles e também para os 
frequentadores, que participaram 
da festa e de seus melhores mo-
mentos.

Drinques variadíssimos, vinhos 
portugueses - com certeza - e um 
lauto almoço com a assinatura do 
conhecido Buffet Carmelita - fo-
ram algumas das atrações. E não 
faltou boa música, variada, por um 
conjunto especialmente contrata-
do para esta alegre ocasião. 

Parabéns para o aniversariante!

Licínio Bastos faz aniversário no Arouca em festa de sucesso
em família fica tudo mais bonito

 Licínio, eliana e filhas, dra cynthia e dra Ana claudia

 o casal Bastos 
com Bruno, 

esposa e filhas

 eliana Bastos, 
com amigas

um buffet de dar água na boca!

o casal curte a festa com 
o conhecido comediante 
castrinho, e com Andrea

Hora de apagar 
a velinha, 
momento alto 
para o casal
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Niver de LicíNio BAstos
tem comemoração em Aveiro em
festa na Quinta das Bágeiras

Licínio Bastos, este vencedor entre empresários e amigos, é 
também nome conhecido em toda a comunidade, inclusi-

ve em Portugal, e mais exatamente na região de Aveiro, onde 
nasceu, em Oliveira de Azeméis.   E foi justamente por lá, em 
passagem  pela terra natal, que ele comemorou seu aniversário.
Foi um encontro festivo, marcado em pon-
to super elegante e alegre: a Quinta 
das Bágeiras, em Sangalhos, que 
produz um dos melhores vi-
nhos portugueses. Foi o palco 
de muita alegria, descontra-
ção e grandes momentos. O 
aniversariante e a esposa 
Eliana sabem escolher bem 
um lugar para suas come-
morações, e mais uma vez 
acertaram. Parabéns! 

casal Bastos, amigos e família na Quinta das Bágeiras

 Licínio e eliana, com as filhas

eliana e sueli o aniversariante, Francisco, e amigos

Festa e alegria em sangalhos

 Francisco e Licínio, o 
homenageado do dia
 Francisco e Licínio, o 
homenageado do dia
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I
ntegrando o calendário oficial de eventos 
do município de Niterói, a celebração do 
aniversário deste Clube centenário segue se 
mantendo como o grande acontecimento 

social da cidade.
A festa, que teve como Cerimonialista a jorna-

lista Denise Garcia, Diretora Social do clube, con-
tou com a ilustre presença do Prefeito da cidade, 
Axel Grael e de sua esposa Christa Grael. O Salão 
estava repleto de sócios e personalidades da so-
ciedade niteroiense. Presidentes e Comodoros das 
principais agremiações da cidade também marca-
ram presença, bem como o Tenente Coronel Ce-
sar Menine, Comandante do Forte Rio Branco e 
demais representantes do General de Brigada do 
Exército, Emerson Januário.

A Banda Celebrare, que completou agora 30 
anos de uma belíssima carreira, animou a noite 
com todos os sucessos de seu rico repertório que 

O tão aguardado Baile de Gala do 
Clube Central, que desta vez celebrou 
os 104 anos da agremiação, encantou 

novamente a cidade, dando um show de 
glamour e tradição!

O BAILE DE GALA
DE 104 ANOS DO 
CLUBE CENTRAL
FOI UM SUCESSO!
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contempla clássicos da MPB, Rock e Pop 
dos anos 70 até os dias atuais.

"Honramos a tradição com um Bai-
le de Gala que dignificou ainda mais a 
nossa história centenária. Nossos só-
cios e a sociedade niteroiense merecem 
esse evento tão especial e que voltou 
a ocupar um espaço tão importante 
no calendário social da cidade, com os 
convites sendo cada vez mais dispu-
tados. Agradeço o apoio de toda a Di-
retoria, do Conselho Deliberativo e de 
todo o nosso quadro social para a pre-
servação desta importante tradição do 
clube e da cidade.", disse o advogado 
Fernando Tinoco, Presidente do Clube 
Central.

O Clube Português de Niterói foi re-
presentado pelo Dr. Fernando Guedes, 
seus familiares e sua comitiva de Dire-
tores. Também esteve presente o Vere-
ador Paulo Eduardo Gomes, Presidente 
da Frente Parlamentar de Defesa dos 
Clubes de Niterói, que é cidadão por-
tuguês e foi autor de diversas leis em 
benefício dos Clubes, em especial do 
Clube Português de Niterói, promoven-
do o Tombamento Cultural do Rancho 
Folclórico Luis de Camões e a instituição 
do Dia Municipal de Portugal, de Ca-
mões e das Comunidades Portuguesas 
de Niterói. Ele é autor também da Lei 
que incluiu no Calendário Oficial de Ni-
terói o Aniversário do Clube Central.
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A tradicional e importante Casa dos 
Açores do Rio de Janeiro celebrou 
seus 72 anos de fundação no me-

lhor estilo de alegria, participação e su-
cesso. Houve um grande almoço, recebido 
com vivas por seus amigos e frequenta-
dores. Não faltaram a graça, a amizade e 
a confraternização entre todos, que sa-
borearam um lauto e suculento churrasco 
como só os açorianos sabem fazer.

CASA DOS AçORES
faz 72 anos e celebra com 
Diretoria e Comunidade

Houve, também, alegre bailarico 
ao som tropical do Conjunto Típicos 
da Beira Show. Ninguém ficou para-
do. Entre uma e outra música, home-
nagens a quem mereceu, trabalhou e 
ajudou a mui querida instituição. Os 
aniversariantes foram, igualmente, 
homenageados nesta grata ocasião. 
Parabéns à diretoria por mais esta 
atração!

o presidente 
João Leonardo 
soares agradece 
à presença e à 
alegria de todosz

 Vereador Rafael Aloisio Freitas felicita 
a casa dos Açores pela data

Paulo Roberto torres e seu titulo de 
sócio Benemérito

os parabéns merecidos da diretoria
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CLUBE PORTUGUêS DE NITERóI 
recebe visita do Secretário das 
Comunidades, José Cesário

O presidente do Clube Portu-
guês de Niterói, Com. Or-
lando Cerveira, sua diretoria 

e amigos da casa, receberam com 
alegria e prazer o Secretário das 
Comunidades Portuguesas, Dr José 
Cesário, em visita ao país. Presen-
ça  importante para a entidade, que 
assim tem a oportunidade de trocar 
ideias e impressões sobre o relacio-
namento com uma das mais repre-
sentativas entidades portugueses do 
Rio de Janeiro. Houve almoço espe-
cial com a conhecida hospitalidade 
do clube.

Com a comitiva de José Cesá-
rio também estiveram presentes a 
embaixadora Gabriela de Albergaria, 
além de nomes de peso que sauda-
ram o trabalho desenvolvido pela 
Casa. Contribuíram para o sucesso 
do encontro gente da comunidade 
portuguesa da cidade, como o pre-
sidente da Associação dos Clubes de 
Niterói, Fernando Tinoco e outros lí-
deres da vida associativa fluminense.

Paulo Hage, diretor, na recepção, 
com a esposa Luciana

cerveira e o agradecimento 
pela visita

o presidente cerveira homenageia 
o visitante

José cesário elogia o encontro em niterói e o trabalho do clube

Fernando tinoco, presidente da Assoc. de 
clubes de niterói, entrega lembrança à 
embaixadora Gabriela de Albergaria

Família cerveira com o secretário das comunidades, e a embaixadora Gabriela de Albergaria, visitas ilustres
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Em festa e com muita alegria, a 
tradiciional Casa do Minho recebeu a 
visita do secretário das Comunidades 

Portuguesas, José Cesário, que passa pelo 
Rio de Janeiro  cumprindo seu papel de 
união e incentivo às casas representantes 
de Portugal em nossa comunidade.

José Cesário foi saudado pela presidente, 
Fátima Gomes, por sua diretoria e, 
igualmente, por outros representantes de 
entidades coirmãs que também estiveram 
no belo solar minhoto.

Um delicioso jantar foi outra - das grandes 
atrações oferecidas, ao lado de uma 
apresentação de gala – e muito aplaudida 
- do Rancho Folclórico Maria da Fonte. 

Belos momentos, parabéns pela 
recepção!

Secretário José 
Cesário, das 
Comunidades 
Portuguesas, 
faz visita de 
honra à Casa 
do Minho

A presidente Fátima Gomes oferece lembrança a José cesário

o presidente da 
Portugues Fc presenteia 
o visitante com uma 
camisa do time carioca

destaque 
para o casal 
do Rancho 
Folclórico 
maria da 

Fonte o vice-presidente André Luis e esposa, a presidente da casa, Fátima 
Gomes, a embaixadora Gabriela  Albergaria e o diretor Antonio

dra Ana Rita, com a homenagem
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A Casa de Viseu comemorou 58 anos 
de fundação em grande estilo e com 
muito sucesso. Para a ocasião, uma 

bela solenidade foi organizada com gen-
te ilustre do mundo português do Rio de 
Janeiro, contando ainda com a prestimosa 
presença do Secretário das Comunidades, 
Professor José Cesário e de outras auto-
ridades e membros da alta administração 
da entidade.

 A Mesa de Honra foi composta pela  
Dra. Gabriela Soares de Albergaria, côn-
sul de Portugal no Rio de Janeiro, Dra. Ana 
Rita, cônsul adjunta; Secretário José Cesá-
rio, ex-presidente Marinho Nunes; Mau-
rício Moreira, Presidente da Casa; fadista 
Maria Alcina; Dr. Paulo Sena, Presidente do 
Conselho Deliberativo; Mila Sena, Alcídio 
Morgado, presidente do Conselho fiscal; 
Dr. Flávio Martins, deputado da Assem-
bleia da República; Dr. Francisco Gomes 
da Costa presidente da Associação Luís de 
Camões; vereadora Teresa Bergher e ve-

Muita alegria, presenças ilustres e 
confraternização no aniversário da Casa de Viseu

reador Rafael Aloísio Freitas. A mestra de 
cerimônias foi Ana Caroline Botelho, vice-
-presidente de Cultura, da casa. 

O presidente Maurício fez a abertura 
dos discursos, e o orador oficial da sessão, 
José Cesário, enfatizou a importância das 
casas regionais para a diáspora, bem como 
a necessidade de assistência do governo 
português, salientando que este não dei-
xará faltar o referido apoio. 

Foi um almoço muito especial, em 
destaque um cardápio de carnes nobres, 
sardinhas portuguesas na brasa, febras; 
uma maravilhosa mesa de frutas e outros 
pratos variados da culinária viseense. A 
atração musical ficou a cargo do Conjun-
to Claudio Santos e amigos, animando a 
festa. E, fechando o encontro com chave 
de ouro, uma belíssima apresentação dos 
respeitados Ranchos Folclóricos da Casa 
de Viseu.

mesa de Honra

Primeira dama Grace mônica moreira Vereadora teresa Bergher e a homenagem embaixadora Gabriela e seu ramalhete

A ex-primeira dama Luciene

mila sena



12 Acontecimentos LusíAdAs JuLHo/AGosto 2024

A Casa da Vila da Feira e Terras de 
Santa Maria, tradicional reduto 
de grandes amigos, portugueses 

ou não, completou há pouco 71 anos de 
fundação, sempre reunindo o melhor dos 
costumes, do folclore, da arte e do con-
vívio entre milhares de admiradores de 
toda a comunidade portuguesa do Rio de 
Janeiro.

Foi um encontro feliz e de belos au-
gúrios para a instituição e para a gente 
feirense, que sabe preservar sua cultura 
e seu amor pela casa. A mesa de honra 
foi presidida pelo Secretário das Comu-
nidades Portuguesas, Dr José Cesário; e 
o presidente Ernesto Boventura, em seu 
discurso, ressaltou a importância políti-
ca, histórica e administratiiva do aniver-
sário, além do imenso valor da presença 
do público e do apoio recebido por to-
dos. O Presidente da Associação Luís de 
Camões, Dr. Francisco Gomes da Costa, 
fez uma bela apresentação do orador da 
noite, Dr. Amadeu Marques Soares Al-
bergaria, Presidente da Câmara Munici-
pal de Santa Maria da Feira, que proferiu 
palavras em comemoração ao evento.

Casa da Vila da Feira e Terras de Santa Maria faz 
aniversário e muito sucesso nas comemorações

Mesa de honra

Presidente 
da casa e o 
presidente 
da câmara de 
Vila da Feira, 
Amadeu soares 
de Albergaria

Presidente 
Boaventura e 
o secretário 
José cesário 

A primeira 
dama Rose 
Boaventura 
com a filha 
camila

secretário das comunidades 
Portuguesas, dr. José cesário;   
Presidente da câmara municipal de 
santa maria da Feira, dr. Amadeu 
marques soares Albergaria e 
esposa, dra. monica Albergaria; 
a cônsul Geral de Portugal no 
Rio, embaixadora Gabriela soares  
Albergaria; Primeira-dama Rose 
Boaventura; Presidente da casa da 
Vila da Feira, ernesto Boaventura; 
Presidente da Associação Luís de 
camões, dr. Francisco Gomes da 
costa

 Durante a solenidade foram entregues 
títulos, inclusive de Grande Benemérito a 
este orador, além de vários outros, e a 
quem se destacou no apoio e no traba-
lho para a Casa da Vila da Feira e Terras 
de Santa Maria. A primeira dama Rose 

Boa ventura homenageou com flores a 
Embaixadora Gabriela Albergaria, Cônsul 
de Portugal no Rio de Janeiro, e a Dra. 
Mônica Angélica Jesus Carvalho Soares 
Albergaria. Outras homenagens foram 
feitas ao longo da solenidade.

missa e Almoço
Bela missa na Igreja dos Capuchinhos seguida de um suculento almoço foram 
atrações, depois, reunindo mais gente ilustre e representantes do folclore e de 
grupos culturais. Bandeiras e muita música emocionaram os participantes, que 
curtiram a festa ao som da Banda Típicos da Beira Show. Nada faltou de alegre e 
descontraído neste maravilhoso momento na vida associativa feirense. Parabéns!
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F
oi realizada   na sede da Biblio-
teca Nacional, no Centro do Rio   
do Rio de Janeiro, a solenidade 
de inauguração da exposição “A 

língua que se escreve sobre o mar – Ca-
mões 500 anos”. O evento contou com 
a presença do ministro de estado e dos 
negócios estrangeiros de Portugal, Pau-
lo Rangel; do embaixador de Portugal no 
Brasil, Luís Faro Ramos;   da 
cônsul geral de Portugal no 
Rio de Janeiro, embaixadora 
Gabriela de Albergaria; do se-
cretário de promoção comer-
cial, ciência, tecnologia, ino-
vação e cultura, o embaixador 
brasileiro   Laudemar Gonçal-
ves; do presidente da Funda-
ção Biblioteca Nacional (FBN), 
Marco Lucchesi; do presidente 
da Associação  Luis de Camões 
Dr. Francisco Gomes da Costa, 
além de integrantes da em-
baixada de Portugal no Brasil   
e do consulado geral de Portugal no Rio 
de Janeiro.

Logo após a chegada da comitiva por-
tuguesa, as autoridades conferiram em 
primeira mão a exposição montada no se-
tor de Obras Raras da Biblioteca Nacional. 
Entre as preciosidades do acervo, encon-
tram-se as primeiras edições de “Os Lusí-
adas” (1572), “Rimas” (1616) e “Rhytimas” 

que sempre celebrou Camões. A quantida-
de de escritores brasileiros em que Camões 
está presente como referência, inspiração 
e como sujeito de um diálogo entre os 
tempos e as geografias é impressionante. 
Nenhuma das nossas literaturas em portu-
guês seria o que é, se não fosse Camões”, 
completou Paulo Rangel. Ao final de seu 
discurso, Rangel leu o trecho de um poema 
do poeta português, em um momento de 
lirismo. 

No encerramento da solenidade o gru-
po Música Antiga, da Universidade Fede-
ral Fluminense, executou obras de música 
ibérica compostas na época de Luís de Ca-
mões (1524-1580). Logo  após  foi servido 
um coquetel aos presentes.

A exposição “A língua que se escreve 
sobre o mar – Camões 500 anos” é uma 
parceria da FBN com Embaixada de Por-
tugal no Brasil, patrocinada por Camões 
– Centro Cultural Português em Brasília e 
de uma renomada banca de  advogados. A 
mostra é gratuita e ficará em cartaz até 4 
de outubro, de segunda a sexta-feira, das 
10h às 17h.

Inauguração da exposição 
Camões 500 anos na 
Biblioteca Nacional

(1595). Em seguida, a comitiva se 
dirigiu ao saguão principal, onde 
discursaram o ministro português 
e o presidente da Fundação Biblio-
teca Nacional.

“Camões é de nós todos, como 
a língua portuguesa. Estar aqui 
como convidado é uma grande honra. As 
bibliotecas são instituições fundamentais 

para a transmissão do saber e da cultura, 
mas não são instituições estáticas: são di-
nâmicas, e por isso fazem acontecer. Esta 
é uma exposição que faz acontecer, que 
torna presente Camões 500 anos depois 
de seu nascimento, portanto é fundamen-
tal nós marcarmos isso”, afirmou o minis-
tro português, Paulo Rangel.

“Estamos numa cidade e num estado 
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Festa de Santoinho 

é grande atração 

no Clube Português 

de Niterói

O 
Clube Português de Niterói realizou em agos-
to a Festa de Santoinho, tradicional romaria 
em Viana do Castelo, Portugal, considerada 
uma das mais animadas em todo o país. Por 

aqui, o Clube realizou a celebração à noite, com presen-
ça de muitos convidados e amigos da entidade - A que 
não perdem as festas preparadas pela casa. A música 
esteve a cargo do conjunto Amigos do Alto Minho, que 
apresentou repertório variado de números portugueses, 
brasileiros e sucessos mundiais. A alegria foi total!

Apresentou-se também o Grupo Folclórico Luis de 
Camões, da própria instituição, e, como sempre bri-
lhante, animou mais ainda os trabalhos. Falar nisso, a 

Folclorista, Rosa coentrão e Héricka

o presidente da Portuguesa da ilha do Governador, João Rego, oferece 
título para o dr Fernando Guedes, cônsul honorário em niterói, e o 
casal Felipe cerveira recebe a homenagem pelo presidente da casa

Grupo Folclórico Luis de 
camões se apresenta com as 
alegorias, como em Viana do 

castelo, Portugal

o Grupo em 
apresentação 
de gala

casal simpatia, 
Héricka e Felipe

Festa de Santoinho 

é grande atração 

no Clube Português 

de Niterói
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decoração do clube estava espetacular, com 
balões em profusão, carros de boi estilizados, 
tudo a ver com as comemorações de campo 
daquela fantástica região do Alto Minho. As 
atrações gastronômicas no Clube também não 
ficaram a dever às europeias: sardinhas na bra-
sa, batatas cozidas, febras de porco, arroz de 
braga, broinhas de pão e os afamados Doces 
do Eurico ajudaram a aquecer a noite de agos-
to. Vinhos?, sim, e também chimarrão e outras 
bebidas, para o gáudio geral.

Visitantes ilustres, políticos e coirmãos tam-
bém estiveram presentes, como o presidente da 
Portuguesa da Ilha do Governador, João Rego, 
aqui recebido pelo filho do presidente Orlan-
do Cerveira (em viagem), Felipe, e pela esposa 
Érica. Momentos inesquecíveis com muita par-
ticipação e congraçamento em nome das ver-
dadeiras tradições portuguesas em nossa terra.

Diretoria de Parabéns!

casal Hugo cerveira e casal Felipe 
cerveira com amigos

delírio dos convidados, o Luis de camões, a 
folclorista, dra Aurea, e amigos

dr Fernando tinoco, dra claudia, vereador Paulo eduardo 
Gomes, Fernando Guedes, Felipe cerveira

Fernando Guedes apresenta candidatos a vereador por niterói

carro de boi 
enfeitado 
para a festa, 
como manda 
a tradição

carro de boi 
enfeitado 
para a festa, 
como manda 
a tradição
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“comecei (como hoje chamo 
de “faculdade”) na famosa 
Marmoraria São João. Lá, 

meu patrão, Antonio Pinhão da Silva, 
me ensinou o que hoje sei. Eu tinha 15 
anos e fui telefonista, cobrador, ven-
dedor, colocador e muito mais; foi uma 
verdadeira escola de vida e de profis-
são. Fiquei 25 anos colado neste pa-
trão, que muito ensinou a todos nós, 
era um grande mestre!

Mas ele faleceu e eu comecei a mon-
tar este negócio, que comemora esses 
dias trinta anos de vida e de luta; até 
hoje tenho minha equipe, guerreiros 
que estão comigo desde a época que 
comecei o negócio. E estamos tocan-
do. Muitos falam em crise, mas é im-
portante lutar, não tem jeito, procurar 
clientes e trabalhar; aqui, é uma gran-
de equipe, os mesmos que formaram 
equipe do meu antigo patrão. Muitos já 
idosos; são importantes e passam um 
grande carinho para mim.

Falo para todos aqui, façam o que 
for necessário e a recompensa é segu-
ra, pois pagarão o valor da pedra, não 
sendo cobrado para eles as taxas e os 
serviços da casa. E assim vamos man-
tendo uma boa amizade. Só tenho que 
agradecer a Deus por ter me aproxi-
mado do Seu Pinhão. Eu não gostava 

O SuceSSO 
da Laffer 
MárMOreS 
e GranitOS
Fernando rangel Carneiro, 
empresário niteroiense fala de sua 
história, da  qualidade do que faz e de 
sua excelente equipe de trabalho

muito de estudar e me formei mesmo 
no corre-corre da vida. Minhas filhas, 
felizmente se formaram, são três: Fer-
nanda, Francine e Larissa, são também 
guerreiras, a Fernanda tem a marmo-
raria dela em Piratininga, a Francine foi 

morar em Londres, e a Larissa é advo-
gada, tem escritório no Rio. E também 
fico feliz com os meus ajudantes atuais, 
um grupo muito bom de trabalho e de 
resultados. Mais algum comentário?, 
sim, sou muito agradecido a todos!
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Rua São Lourenço, 129
Centro - Niterói - CEP: 24060-000

Tels.: 2613-4072 / 2622-1506

99774-4319      97203-0344

www.marmorariagraniffer.com.br
laffermarmoraria@gmail.com

Quem comemorou seus 
19 anos com a família 

e amigos foi o nosso João 
Pedro, filho de Paula Cristi-
na Veloso de Carvalho e de 
André Luis Guardin. Mesmo 
com a perna machucada 

num jogo de futebol, 
o craque – que é neto da diretora 
Ermelinda Correia - não perdeu a 
oportunidade de festejar em casa. Vai 
ficar bom e curtir novas vitórias no 
esporte e na vida.
Parabéns!

Niver João Pedro
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Presidente e Vice homenageiam o folclore eça de Queiroz

A Casa dos Poveiros do Rio de Ja-
neiro comemorou com missa, 
almoço e outras homenagens a 

sua padroeira, NS da Assunção. Foi uma 
festa bonita, animada pela Banda Típi-
cos da Beira Show, com a partipação, 
sempre esperada e aplaudida, do seu 
Grupo Folclórico Eça de Queiroz.

Um grande almoço foi servido aos 
presentes, em confraternização que se 
estendeu tarde a dentro. Presença da 
diretoria e de representantes da ad-
ministração pública, como a vereadora 
Tereza Bergher e outros nomes funda-

mentais para a instituição. O presidente 
Claudio Murad e seu vice,  Claudio Pe-
reira muito têm trabalhado para manter 
as tradições poveiras em nossa cidade.

em Portugal
No mês de agosto, em Póvoa de Var-

zim, é celebrada a festa religiosa da pa-
droeira dos pescadores. Entre os dias 
6 e 22, os poveiros acolhem as tradi-
cionais Festas d’Assunção, organizadas 
pela Real Irmandade de Nossa Senhora 
da Assunção, com o apoio da Câmara 
Municipal.

o padre e a missa na casa dos Poveiros

Vereadora teresa Bergher e seu 
candidato a vereador otávio Bergher

o famoso Rancho eça de Queiroz em ação!

Casa dos Poveiros comemora NS
da Assunção com sua comunidade
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solenidade na câmara municipal do Rio de Janeiro 
em comemoração aos 500 anos de camões, dia de 
Portugal e dia das comunidades Portuguesas

 nos conte um pouco sobre sua história.

Primeiramente gostaria de lhe agradecer pela oportuni-
dade, posto que sua revista é muito bem conceituada, assim 
como você, e seu público é composto por leitores exigentes e 
preparados, o que me deixa muito lisonjeado.

Me chamo Marcus Steele, estou com 56 anos, sou casado 
com Ana Paula e tenho quatro filhos, Nuno, Pedro, Arthur e 
Antônio, todos niteroienses como eu. Moro em Niterói e amo 
minha cidade.

Sou Defensor há mais de 30 anos. Atuei por anos em Nite-
rói e nos últimos 11 junto ao Tribunal de Justiça.

Cursei Economia (parte) e Direito na UFF, onde posterior-
mente fui professor, e mestrado em Direito Empresarial na 
Universidade de Coimbra, além de cursos jurídicos na Argen-
tina e Itália, com ênfase em Direitos Humanos e Jurisprudên-
cia comparada.

Após todos esses anos atuando na Defensoria Pública ad-
quiri experiência suficiente para poder contribuir com a nossa 
sociedade.

 Fale sobre a sua relação com Portugal.

Tenho a dupla nacionalidade (brasileira e portuguesa), as-
sim como meus filhos e minha esposa, mantendo um rela-
cionamento constante com amigos e parentes portugueses, 
bem como com a comunidade acadêmica e política lusitana.

Ao cursar o mestrado na Universidade de Coimbra, nos 
idos de 1999/2000, onde morei na Av. Dom Afonso Hen-
riques, 1/1º direito, na parte alta da cidade, me aproximei 
muito da cultura e dos costumes lusitanos, os quais passei a 
seguir e a difundir fora de Portugal, levando a cultura portu-
guesa para além de seu país de origem. A capital Lisboa e o 
grande centro urbano do Porto também foram palco de meus 
relacionamentos, onde estive junto ao Banco de Portugal e a 
alguns empresários portugueses que me recepcionaram ao 
longo dessas mais de duas décadas.

 comente sobre suas prioridades e projetos 
para niterói.

Como representante de nosso povo pretendo focar em 
projetos que tragam benefícios sociais e investimentos, me-
lhorando, assim, nossa qualidade de vida.

Mobilidade urbana, segurança pública, saude com quali-
dade, solução para a população de rua, incentivo ao comércio 
e crescimento da indústria naval e da pesca são alguns dos 
tópicos que farão parte dos meus projetos.

Aproveitando a minha expertise jurídica para criar uma 
legislação adequada e pertinente às nossas realidades, bem 
como usando corretamente da prerrogativa da ‘‘fiscalização’’ 
do Poder Executivo, farei um mandato sério e proativo, so-
mando forças para atingir nosso objetivo, sendo, verdadeira-
mente, um gestor de projetos, onde priorizarei o aumento de 
nossa qualidade de vida, dando suporte ao aprimoramento 
do uso público de nossas reservas financeiras, com o melhor 
aproveitamento de nossos recursos.

Enfim, meu mandato estará sempre pronto para ouvir opi-
niões e novas ideias para que possamos criar soluções para 
nossos problemas, atingindo, assim, um nível de qualidade 
de vida condizente com a nossa necessidade e expectativa.

 

Entrevista com o candidato 
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cAsA de trás-os-MoNtes e
ALto douro fAz  101 ANos
e recebe grandes homenagensdr Angelo Horto, 

mestre de cerimônia

titulo  para o casal trasmontano Antonio de 
Jesus Ribeiro e maria Antonia cavaleiro Gomes

titulo para o casal José matos dos Reis e Ana 
maria correia dos Reis

Flores para a embaixadora 
Gabriela de Albergaria, quem 
oferece é a primeira dama sineide

dr. Flavio martins, José Queiroga, presidente, ismael martins Loureiro, embaixadora Gabriela 
Albergaria, deputado Amilcar, vereador Rafael Aluisio Freitas e dr Francisco Gomes da costa

casa de trás-os-montes e Alto douro ultrapassou um século de vida ativa e recebeu 
todas as lembranças, todos os abraços e todos os méritos de um trabalho que varou 
os anos e chega a 2024 com total reconhecimento e sucesso. Foi uma festa memorável 

que envolveu todo um fim de semana, com presenças ilutres e muita emoção.
A
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Julia, feliz com a homenagem A minhota emilia, igualmente feliz A ex-primeira dama Filomena 
recebe do filho Paulo

Uma sessão solene inesquecível com 
presença de convidados, diretoria e gran-
des representantes da vida administrati-
va da cidade e das tradições portuguesas 
cantadas aqui e no além-mar. A mesa 
de honra foi presidida pela Embaixadora 
Gabriela Soares de Albergaria;  presentes 
ainda a Deputada Estadual Martha Rocha, 
Vereador Rafael Freitas; o Presidente da 
Associação Luís de Camões, Dr. Francisco 
Gomes da Costa, diretores, ex-presiden-
tes da casa e convidados.

Houve jantar, discursos e muita simpa-
tia pelos quatro cantos do solar trasmon-
tano, que recebeu ainda o seu magnífico 
Grupo Folclórico Guerra Junqueiro, tudo 
ao som da Marcha de Vila Real, cidade que 

Presenças importantes, toninho serapicos, esposa Fernanda, o chanceler 
dr Abilio e esposa, e o casal João e Rosa

os Parabéns!

representa a grande capital das 
terras de Trás-os-Montes e Alto 
Douro. Ao final, grande confra-
ternização com delicioso coquetel, 
com o esperado corte do bolo de 
aniversário, cantado por toda a di-
retoria e seus queridos frequenta-
dores e convidados. 

No domingo, a família trans-
montana comemorou mais um 
ano de fundação. Um dia espe-
cial com a Casa totalmente lota-
da, presença de autoridades por-
tuguesas e brasileiras e diversos 
representantes  das nossas Casas 
Regionais. Um almoço para lá de 
especial e um belíssimo show do 
conjunto Amigos do Alto Minho.
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Como acontece com frequência, o Clube Português 
de Niterói realizou seu almoço mensal em tor-

no de NS de Fátima, uma oportunidade de congra-
çamento e muita fé. Cantou-se o hino à padroeira, 
almoçou-se, rezou-se com alegria e descontração. 
Por sinal, tudo estava ótimo e terrenamente bem 
temperado. Foi um sucesso!

Apesar de ter chegado dias antes de Portugal, o 
presidente da casa, comendador Orlando Cerveira, 
não deixou de comparecer ao encontro, que mostrou 
mais uma vez a admiração e a fé dos convidados nes-
te momento tão especial para a alma e para o corpo. 

Clube 
Português de 

Niterói faz 
Almoço em 

Torno de NS 
de Fátima

Maria Helena - presidente da 
Lusobras e Keli Soares - gerente

E-mail: bt.blacktieplus@gmail
Instagram: @blacktieplus       Facebook: Black-tie Plus Gravatas
Tel: 21-3040-5055      WhatsApp: 21-96708-2511

Maria Helena, atual presidente da Lusobras, não parou no tempo: 
inaugurou  mais um empreendimento. A loja Black-Tie, voltada ao 
seguimento de vestuário, acessórios e noivas.  

A ideia remonta à data bem pretérita.  Admirava as vitrines com 
vestimentas elegantes onde sua mãe se fazia presente.  Seu pai, sem 
saber, se tornaria o motivador de tal feito.  Pois, em suas vestimentas, 
lá estavam: a gravata, abotoaduras e demais acessórios.

Maria Helena, 
perseguindo tal desejo, 
por ocasião de visita a 
Itália, Portugal, França, 
procurou lojas nestas 
atividades.  Anal, não era 
apenas um devaneio, mas 
um sonho a ser realizado. 

Durante o processo de 
implantação, Maria 
Helena se vê surpresa ao 

observar que sua neta, Valentina Gonzalez, parece ir pelo mesmo 
caminho.  Desde cedinho, gostava de brincar com as gravatas de 
seu pai.  Hoje, aos doze anos de idade, mostra seu entusiasmo e 
“veia” para os negócios tendo incentivado e apresentado idéias.  Foi 
ela também, a idealizadora da logomarca.

Mais um empreendimento “lusitano”

E-mail: bt.blacktieplus@gmail
Instagram: @blacktieplus 
Facebook: Black-tie Plus Gravatas
WhatsApp: 21-96708-2511

Tel: 21-3040-5055   

Black-tie Plus
G R A V A T A S

Vieram do Rio 
de Janeiro; 
sergio 
tramponama,o 
casal Ana 
maria e José 
Reis, em pé 
Roberto eumar 
José chança, 
o presidente 
do cPn e 
ermelinda 
correia

A aniversariante do mês coroa a Virgem

dra Rosa coentrão ajuda nos trabalhos dr Fenando 
Guedes da inicio a celebração o presidente orlando 
cerveira sempre presente
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